



Bravo aux 4° C !

publié le 12/04/2013

Un ensemble de 10 photos qui ont été sélectionnées parmi celles réalisées par les élèves de 4°C dans le cadre du projet " Les limites du quartier du Clou Bouchet " sont actuellement exposées à la Galerie du Belvédère (CAC) à Niort.

En document ci - joint vous trouverez un extrait du programme officiel qui présente l'exposition dans laquelle sont présentées ces photos et quelques dates sur l'actualité des " rencontres de la jeune photographie internationale ".

Jean Luc Fouet, médiateur à l'association pour l'instant, est intervenu pendant plusieurs séances dans le cadre de ce projet. Sa venue avait été préparée avec les élèves lors des séances précédentes par un travail portant sur les notions de cadrage, point de vue et d'indices pour dire. Une visite commentée de cette exposition aura lieu ce vendredi à partir de 18 h 30.

Bonnes vacances à tous.

« Artistiquement vôtre »

Mme Mayet

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.